

electro



PRODUIT DE SANTÉ ANIMALE Veterinary health product

NN.T3D5

Aide à réduire le stress oxydatif et maintenir une fonction immunitaire saine.
Helps to reduce oxidative stress and maintain a healthy immune function.

Fournit des électrolytes pour aider à maintenir l'hydratation.
Provides electrolytes to help maintain hydration.

Utiliser pendant les périodes de stress thermique, ainsi que d'autres périodes de stress telles que les pannes d'alimentation ou d'eau, la manipulation et la vaccination.
Use during periods of heat stress, as well as other periods of stress such as feed or water outages, handling and vaccination.

Poids net / Net weight : 10 KG

ACTIVE INGREDIENTS PER DOSE (500 G): Sodium chloride: 345 g, sodium acetate: 42.5 g, potassium chloride: 20 g, magnesium chloride hexahydrate: 9 g, calcium acetate: 9 g, vitamin A: 0.60125 g, vitamin D₃: 0.034375 g, vitamin E: 3 g, niacinamide: 9.95 g, calcium d-pantothenate: 4.165 g, ascorbic acid: 7.5 g, pyridoxine hydrochloride: 0.99 g, riboflavin: 1.6 g, vitamin B₁₂: 0.005 g, folic acid: 0.185 g, biotin: 0.03 g and tricalcium phosphate: 1.5 g.

EXCIPIENT INGREDIENTS: Citric acid, maltodextrin, dextrose, sodium benzoate, vegetable oil, butylated hydroxytoluene, silicon dioxide and triticum aestivum.

DIRECTIONS FOR USE: For chickens, turkeys, pigs, sheep, and cattle. Prepare a stock solution by mixing 500 g of Electro + into 10 liters of fresh water. Use with a 1% adjusted dose pump. When used as intended above, the stock solution will give 1,000 L of final solution. Prepare a fresh solution every day. Ensure that fresh drinking water is available to animals at all times. Recommended for periods of 3 to 7 days. A level scoop of the enclosed cup yields approximately 250 g.

CAUTION: Do not exceed the recommended dosage. Do not use long term. Do not use in cats or dogs. This PSA can't be incorporated into a mixed feed.

WARNING: No withdraw period is required when used according to the label.

INGRÉDIENTS ACTIFS PAR DOSE (500 G): Chlorure de sodium: 345 g, acétate de sodium: 42.5 g, chlorure de potassium: 20 g, Chlorure de magnésium notamment les formes hydratées: 9 g, acétate de calcium: 9 g, vitamine A: 0.60125 g, vitamine D₃: 0.034375 g, vitamine E: 3 g, niacinamide: 9.95 g, d-pantothénate de calcium: 4.165 g, acide ascorbique: 7.5 g, chlorure de pyridoxine: 0.99 g, riboflavine: 1.6 g, vitamine B₁₂: 0.005 g, acide folique: 0.185 g, biotine: 0.03 g et phosphate tricalcium: 1.5 g.

INGRÉDIENTS NON MÉDICINAUX: Acide citrique, maltodextrine, dextrose, sodium benzoate, hydroxytoluène butylé, dioxyde de silicium et triticum aestivum.

MODE D'EMPLOI: Pour les poulets, dindes, porcs, moutons et bovins. Préparer une solution-mère en mélangeant 500 g d'Electro + dans 10 litres d'eau fraîche. Utiliser avec une pompe doseuse ajustée à 1%. Lorsqu'utilisé tel que mentionné ci-haut, la solution mère donnera 1 000 L de solution finale. Préparer une solution fraîche chaque jour. S'assurer que de l'eau fraîche est disponible aux animaux en tout temps. Recommandé pour des périodes de 3 à 7 jours. Une mesure rase du gobelet ci-inclus donne approximativement 250 g.

PRÉCAUTIONS: Ne pas dépasser le dosage recommandée. Ne pas utiliser à long terme. Ne pas utiliser chez les chats et les chiens. Ce PSA ne peut pas être incorporé dans un aliment mélangé.

MISE EN GARDE: Une période de retrait n'est pas requise lorsque le produit est utilisé conformément aux directives de l'étiquette.



DISTRIBUTION | FABRICATION | ENTREPOSAGE
DISTRIBUTION | MANUFACTURING | WAREHOUSING

NUMÉRO DE LOT/
LOT NUMBER :

DATE D'EXPIRATION/
EXPIRATION DATE :

Pour toutes questions ou pour signaler une réaction indésirable / For question or report a side effect:

DCL Nutrition et santé animale inc.
6340 Boul Choquette, St-Hyacinthe, QC, J2S 8L1
1-877-470-3254



Pour les poulets, dindes, porcs, moutons et bovins /
For chickens, turkeys, pigs, sheep and cattle